



馬場 哲生さん(62)
英美子さん(62)
=水沢区字久田=

雨の日も晴れの日も

●どんなときも一緒に素敵な夫婦を紹介

走る車から見てももひときわ目立つオレンジ色ののれん。おとし10月に馬場夫妻が水沢区久田に開いたお店が「癒し食堂 食楽 縁」です。店を持つことが「若いころからの夢だった」という哲生さん。食堂車や社員食堂で腕を振るってきた哲生さんの背中を押したのは単身赴任先での出来事。「一緒に働く大阪のおばちゃんから大丈夫と太鼓判をもらった。師匠と仰ぐ

人も「お前ならできると言ってくれた」と振り返ります。開店を相談された英美子さんは少し驚きながらも「いつかはやるのかなと思っていました」と協力を決意しました。よそとは一風違うメニューは、哲生さんの全国での経験から。その一つの「会津、餃子カツ」は餃子の餡の入ったトンカツを餃子のタレで食べる料理で、哲生さんも初めて食べたとき「美味しさに衝撃を受けた」とのこと。料理の味付けには英美子さんの意見も取り入れられました。これまでの人との出会いに感謝を込めたという「縁」の名前。お客さんに食事を楽しんでもらいたいと願い、二人で仕入れの車を走らせます。哲生さんの「これまで苦勞を掛けた。店を始めてまた苦勞を掛けるがよろしく」との呼び掛けに「二人で支え合い、一緒に年を取りましょう」と応える英美子さんでした。

夢トーク

将来の夢は「管理栄養士」



後藤 佳歩さん
(江刺区・広瀬小学校6年)

Interview

—学校での役割は？
児童会長です。月の目標を決めたり行事の進行役を務めたりします。最近では、冬休みの過ごし方について5つの目標の頭文字を組み合わせ「ゆきあそび」という合言葉を作りました。
—中学校へ進学したら、やってみたいことはありますか？
生徒会に入りたいです。児童会長はやりがいがあったので、中学校でも同じような仕事をしたいと思っています。
—小学校生活の思い出は？
修学旅行で水族館を見学した

ことです。自由に班が組めたので、クラスの女子だけで見学しました。イルカのショーが楽しかったです。
—将来の夢を教えてください。
管理栄養士です。母が栄養士で、3年生のとき母の働く施設でボランティアをしてこの仕事を意識しました。病院での食事作りに関わりたいです。
—夢を叶えるために、頑張っていることは何ですか？
栄養についての本を読んで勉強しています。難しいけれど分かるようになってきました。

青春讃歌

前沢ドリームス (スポーツ少年団・野球)

- ◎団員数 20人
- ◎指導者 大石 精則 監督
小澤 正裕 コーチ
菊地 浄元 コーチ
三浦 房良 コーチ
- ◎主将 三浦 和希 くん(前沢小6年)



チームワークが自慢 人を思う心を大事に

平成22年に結成された前沢ドリームス。母体・赤生津・古城の3地区の小学生20人が団員です。週末の朝はホームとする旧赤生津小学校のグラウンドや体育館で、元気に練習に励んでいます。

「声を出して苦しいチームメイトを支える。人を思う心を大事にする仲のいいチーム」が自分たちだと主将の三浦和希くん。7月の読売旗争奪学童軟式野球前沢大会で優勝できたのもしっかりとチームプレイをできたからだと言います。反面、仲が良すぎて「ふざけてしまうことがある」と反省も口にしていました。



学年に合わせた練習で低学年も楽しく参加

野球を通じてあいさつや礼儀を身に付けてほしいと願う大石監督たちは、子どもたちの人間性を大切にしたい指導を行い「助け合う行動、思いやる気持ちはどこにも負けないのでは」と団員たちの成長に手応えを感じています。団員たちも「のびのびプレイできる。楽しい」と指導者に信頼を寄せます。これからのチームの目標は県大会、全国大会とステップアップしていくこと。そのためにも仲間を募集中で「団結できる明るいチームです。ぜひ一緒に野球をやりませんか」と呼び掛けました。



互いに声を掛け合いながら練習は進む

青春讃歌掲載団体募集！▼生徒・児童が参加する学校外の団体が対象です。詳しくは、本庁政策企画課広聴広報係(内線418、kouhou@city.oshu.iwate.jp)までお問い合わせください。※応募順に掲載します。現在、応募から掲載まで1年ほど時間をいただいております。



おだやかな初春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

素粒子物理学に関する国際会議「LCWS2016」が先月、盛岡市を主会場に開催されました。LCWSは、直線型加速器を用いて素粒子実験を行う物理学者らが最新の研究成果などの意見を交わす場です。県民集会「IJCシンポジウムin岩手」も開催され、パネリストとして参加しました。本市の魅力ある食や祭り、そして歴史ある国立天文台水沢VLIBI観測所を紹介し「サイエンス・ファースト」の重要性を強調してまいりました。今後ますます取り組みで地元の熱意を伝え、IJC建設への機運を高めてまいります。

県競馬組合の議会において、今年度の業績が好調で2億円程度の最終利益が見込めるこ

とから、融資元金の一部を返済する方針が決まりました。冬期の業績を踏まえて最終決定となりますが、返済されれば平成19年の融資後初となります。この10年間を頑張り黒字経営してきた関係者の皆さんと心一つにして、同組合の更なる発展と融資返済につなげていきたいと願います。

日本ハムの大谷翔平投手が、球団事務所で契約更新に臨み、高卒5年目としてはダブルシユ有投手と並ぶ過去最高額の推定2億7千万円で更新しました。また、球団から来シーズンオフ以降に米大リーグへ挑戦することを容認されました。大リーグ挑戦かプロ野球入りかで悩んだあの日から4年が経ち、二刀流の活躍で自ら道を開きました。トレーニングでレベルアップに余念がない大谷投手。来季の飽くなき挑戦に期待します。

本年は丁酉です。丁は「安定する」、酉の年は「商売繁盛に繋がる」といわれています。皆さまにとって安定した実りある年となりますように。

奥州市長 小沢昌記